

南中だより

学校通信 第9号
令和7年3月24日

校訓：「自己を高めよう」

本校のめざす生徒像

「将来を見据え、今の自分を作り上げていく生徒」

1. 真剣に学び合う生徒
2. けじめのある行動をする生徒
3. 自ら心と体を鍛える生徒

一年間ありがとうございました

令和6年度も間もなく終わります。保護者のみなさまのご理解とご協力のおかげにより、諸行事を始め、予定していた教育活動をやり切ることができました。

一年間、本当にありがとうございました。

◇一年を振り返り、成果を確認 ～ 修了式 ～

本日（3月24日）、令和6年度の修了式を行い、1年生194名、2年生179名のそれぞれの代表生徒に修了証書を渡しました。一年間の頑張りが実り、4月からはひとつ上の学年に進級します。今年一年間で学んだこと、成長できたことを糧にして、いつそうの飛躍を期待したいと思います。

式では、「自覚と継続」について話をしました。年度初めの全校集会で、本年度の南中学校の目標を「学力の向上」とすること、目標の達成に向けて地道に頑張っていこうと呼びかけました。一年経った今、諸検査の結果には成果が現れ始めました。生徒たちが自分の力と課題を「自覚」し、その克服に向けて努力を「継続」し続けたことによるものです。頑張った生徒たちを誉めてあげたいと思います。まだまだ伸びしろはありますが、次のステップに進む一歩を踏み出せた一年でした。来年度以降も目標を掲げ、生徒、教員が一丸となって達成を目指していきます。



修了証書 授与

◇令和7年度 前期生徒会役員選挙

3月14日、令和7年度の前期生徒会役員を決めるため、候補者によるパネルディスカッションと選挙が行われました。役員は8名ですが、それを大きく上回る14名もの方が立候補してくれました。南中学校のために力を尽くしたいと思ってくれる人が多くいることをとてもうれしく、また、頼もしく感じました。

パネルディスカッションでは、「南中学校をより良くしていくためにすべきこと」や校則についての考えや思いが語られました。その後、投票が行われ当選者が決定しました。新役員のみなさんには、南中学校を力強く引っ張って行ってくれることを期待しています。



候補者によるパネルディスカッション

◇PTA新役員・評議員が決まりました

令和7年度の新PTA役員、新2、3年生の評議員が決まりました（新1年生は4月に選挙）。選挙にあたりましては、保護者の皆様のご理解とご協力を頂きましたことに感謝申し上げます。4月25日に行われるPTA総会をもって正式に承認、決定となります。新しく役員・評議員とられました皆様には、大変お世話になります。一年間よろしく願い申し上げます。

本年度、役員、評議員を務めていただきました皆様には、この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。

異動される職員のあいさつについて<「南中だより」(号外)の予告>

年度末で異動する教員名および異動先が、3月30日の朝刊各紙に掲載される予定です。南中学校からも離退任される先生方がみえます。該当される先生方のあいさつを掲載した「南中だより」(号外)を、3月30日に「すぐーる」で配信します。卒業した3年生は、4月からはすぐーるを見ることができなくなります。お見逃しのないようご注意ください。